

*Mediendienst
Urs Eggenschwiler*

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*



Medienmeldung vom 3. November 2011

Büsserach: Gewässerverschmutzung

Am Donnerstag, 3. November 2011 um 7.25 Uhr wurde bei der Alarmzentrale der Kantonspolizei gemeldet, dass die Lüssel in Büsserach dunkel verfärbt sei, das Wasser Schäume und ein unangenehmer Geruch wahrnehmbar sei. Durch die ausgerückte Patrouille der Polizei wurde dann festgestellt, dass die Lüssel über eine Distanz von rund vier Kilometer verschmutzt war. Warum sich das Wasser verfärbt hatte, konnte noch nicht festgestellt werden. Wasserproben zuhanden der Amtes für Umwelt wurden aus der Lüssel entnommen. Ein Fischsterben konnte nicht festgestellt werden. Gemäss ersten Erkenntnissen der Experten des Amtes für Umwelt hat durch die Verschmutzung des Wassers für Menschen und Tiere keine Gefahr bestanden.